



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

31 Agustus 2023

Otorita IKN Menghadiri Artificial Intelligence Summit 2023

JAKARTA – Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) melalui Deputi Transformasi Hijau dan Digital, Prof. Mohammed Ali Berawi, M.Eng.Sc, Ph.D, menghadiri acara Artificial Intelligence Summit (AIIS) 2023 di JIEXPO Kemayoran, Jakarta Timur, pada Kamis (10/08/2023). Agenda ini diselenggarakan oleh KORIKA, yakni Kolaborasi untuk Percepatan Inovasi Kecerdasan Artifisial Indonesia, sebuah organisasi orkestrasi dalam mewujudkan strategi nasional kecerdasan artifisial Indonesia.

Acara dibuka oleh Ketua Umum KORIKA, Prof. Dr. Ir. Hammam Riza, M.Sc., IPU. Dalam sambutannya, Ketua Umum KORIKA mengatakan, “Kita dapat melihat momen ini dengan adanya potensi pemahaman mengenai Ai yang lebih mendalam. Harapannya, kecerdasan artifisial dibangun untuk membantu manusia dalam kebaikannya untuk meningkatkan produktivitas dan meningkatkan efisiensi kita bekerja dengan lebih kreatif dan andal. Selain kita, AI diharapkan membawa kita menuju kepada tahapan ekonomi dan kesejahteraan yang menyeluruh,” ujarnya.

Dalam paparannya sebagai *keynote speaker*, Deputi Prof. Ali menyampaikan 5 elemen pembangunan Nusantara, khususnya dalam domain kota cerdas. Deputi Prof. Ali menuturkan, “Pemanfaatan kecerdasan buatan di Ibu Kota Nusantara dapat dimanfaatkan pada 6 domain kota cerdas. Khususnya, efisiensi penerapan monitoring titik panas pada hutan dan sensor kelembapan, serta pengoperasian kendaraan listrik otonom.”

Deputi Prof. Ali menutup pemaparannya dengan penyampaian surat edaran Kepala Otorita IKN mengenai Pedoman Bangunan Gedung Cerdas berikut juga penyampaian potensi investasi kota cerdas dalam sektor infrastruktur dan *superapps*.

Turut hadir dalam acara ini sebagai *keynote speaker* Wakil Menteri Kominfo, Nezar Patria, M.Sc.MBA; Deputi IV Ekonomi Digital, Ketenagakerjaan, dan UMKM Kemenko Perekonomian Dr. Ir. Mohammad Rudy Salahuddin, MEM; Dirjen Pendidikan Tinggi Kemendikbudristek, Prof. Ir. Nizam, M.Sc., Ph.D., IPU; dan Komisaris Utama PT Telkom, Prof. Bambang P.S. Brodjonegoro.

Tim Komunikasi Otorita Ibu Kota Nusantara

Narahubung: Sekretariat OIKN

(+62) 811-8115-8888

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : [IKN Indonesia](https://www.youtube.com/ikn_indonesia)



NUSANTARA

SIARAN PERS

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.



DOKUMENTASI FOTO Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



Foto bersama perwakilan Otorita IKN, KORIKA, Kominfo, Kemenko, Kemendikbudristek, dan PT Telkom.



Deputi Bidang Transformasi Hijau dan Digital Otorita IKN, Prof. Mohammed Ali Berawai menyampaikan paparannya mengenai Kota Cerdas Nusantara dalam agenda Artificial Intelligence Summit (AIIS) 2023.